



LESCARROZ
GRAND MASSIF

Communiqué de presse du 20 juin 2024,

ÉVÈNEMENT CYCLO JPP NEUF DE COEUR

La Cyclo sportive du coeur revient pour une 15^{ème} édition et de nouveaux parcours !

Le **dimanche 07 juillet 2024**, les participants prendront le départ à Cluses en direction des cols de l'Arvenaz, de Saxel, de Cou, de Terramont, de Jambaz, de la Ramaz... De belles difficultés à vivre à vélo et pour la bonne cause sur l'un des 3 tracés : 70km, 100km et 130km.



LES PARCOURS

PARCOURS 70 KM

1216 D+ : une balade champêtre

Ce premier tracé offre une belle rando accessible à tous, même ceux désireux de s'inscrire avec un vélo à assistance électrique. Une ambiance bucolique qui rejoint successivement Mégevette via Onnion et la vallée du Giffre avant la remontée vers l'arrivée aux Carroz par Châtillon.

PARCOURS 100 KM

2600 D+ : un itinéraire aux trois défis

Une jolie virée en vallée verte avec au menu des ascensions apparemment accessibles mais qui vont tout de même faire souffrir : une combinaison inédite avec les cols de l'Avernaz, de Terramont et Jambaz en entrée, la Ramaz en plat principal et le retour aux Carroz par Châtillon en guise de dessert... Bon appétit !

PARCOURS 130 KM

3330 D+ : entre lac et montagnes

Un parcours qui revient sur les terres des premières éditions de la Cyclo JPP, avec un enchaînement original incluant le col de l'Avernaz, le col de Saxel, le col de Cou, vue garantie sur le lac Léman puis, retour par les Cols de Terramont et Jambaz avant l'ascension magique de la Ramaz. Un tracé dans un cadre superbe et la remontée aux Carroz par Châtillon.

Même si cette édition 2024 sera sportive, la Cyclo JPP, ce sont avant tout des sourires ! Rouler aux côtés de Jean-Pierre Papin et soutenir l'association Neuf de Cœur sont les motivations premières. Fidèles participants, amoureux de la Petite Reine, cyclistes de tous niveaux et soutiens de la cause, chacun est le bienvenu pour remplir les rangs de cet événement !

La Cyclo JPP - Neuf de Coeur a été créée en 2009 pour venir en aide aux familles et enfants atteints de lésions cérébrales. Chaque année, près de 1000 amoureux de la Petite Reine viennent rouler aux côtés de Jean Pierre Papin et soutiennent ainsi l'association. En 2023, 59 459€ ont été récoltés en faveur de la recherche médicale, de la rééducation et des traitements adaptés.

Tout souriait à Florence et Jean-Pierre Papin jusqu'au jour où le terrible diagnostic concernant Emily est tombé : ce bébé âgé seulement de quelques mois est atteint de graves lésions cérébrales. C'est pour soigner leur petite fille qu'ils s'informent et rencontrent d'autres familles, parmi lesquelles les parents d'Anne Le Déan. Ils découvrent ainsi une technique de rééducation utilisée aux Etats-Unis : la stimulation multi-sensorielle. Ils décident alors de traverser l'Atlantique pour essayer cette méthode. Les progrès chez les deux fillettes sont considérables. C'est ainsi que naît l'association, le 02 décembre 1996. NEUF, pour le numéro fétiche que Jean-Pierre Papin a porté au cours de sa carrière, COEUR pour l'image symbolique de la vie et de l'amour.

LES INSCRIPTIONS

La course est maintenue malgré l'actualité politique en France sur la journée du 07 juillet.

Les inscriptions sont ouvertes et s'effectuent exclusivement en ligne.

Sont compris dans les droits d'inscription : le maillot de la 15ème édition (dans la limite des tailles disponibles), les ravitaillements, ainsi que le repas à l'arrivée.

Lors de l'inscription, joindre obligatoirement une photocopie de la licence 2024 avec visa médical. L'organisation accepte les licences FFC, UFOLEP (mention compétition obligatoire), FSGT, FFTRI, UCI et Handisport. Pour les non licenciés, il est nécessaire de présenter l'original d'un certificat médical de moins d'un an mentionnant l'aptitude à la pratique du cyclisme en compétition. Pour le parcours 65km non chronométré via une participation avec un vélo à assistance électrique, le justificatif (licence/certificat médical) n'est pas obligatoire.

Tarifcation adaptée : parcours chronométré à partir de 35€ (mineurs) et de 50€ (majeurs). Majoration le week-end de l'épreuve (détail sur [cyclo-jpp.com](https://www.cyclo-jpp.com)).



LE PROGRAMME

SAMEDI 06 JUILLET 2024

10h à 17h : Inscriptions de dernière minute et retrait des plaques/dossards.

DIMANCHE 07 JUILLET 2024

6h30 à 7h30 : Inscriptions de dernière minute et retrait des plaques/dossards.

dès 8h : départs des parcours.

- 8h00 : parcours 130 km

- 8h15 : parcours 100 km

- 8h30 : parcours 70 km (avec et sans chrono)

14h30 : remise des prix aux Carroz

Attention : le programme est susceptible d'être modifié en fonction des autorisations et conditions météorologiques.

#infos : <https://www.cyclo-jpp.com/>

#inscriptions : <https://www.cyclo-jpp.com/inscriptions/>

#parcours : <https://www.cyclo-jpp.com/les-parcours/>

#règlement : <https://www.cyclo-jpp.com/reglement-de-la-cyclo-jpp-neuf.../>

#partenaires : <https://www.cyclo-jpp.com/partenaire/>

Contact presse - Office de Tourisme Les Carroz
Mélanie IMBERTI - melanie@lescarroz.com
Port. : 06 30 07 54 07 - Tél. : 04 50 90 00 04
www.lescarroz.com

